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2.マイレージ・ポイ
ント事業について

1.少子高齢化に伴い、医療費や介護保険料
の更なる増大が予測される中、町民の健康
づくりは一次予防としての自助・共助によ
る健康寿命の保持が必須と考える。歩こう
会やグラウンドゴルフなどの健康事業に参
加して、獲得したポイントで特典が受けら
れる「マイレージポイント事業」に取り組
む考えがあるかを問う。

一問
一答
方式

町長
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一問
一答
方式

1.開知小と大曲小の学区見直しを問う。

2.小松ケ丘から大曲小学校へのスクールバ
スの運行状況を問う。

1.平成19年9月に制定された「健康づくり宣
言」は、ウォーキング、食生活改善、特定
健診の3項目の普及を宣言しているが、今年
から町民が自主的に始めた朝のラジオ体操
は、町民が気軽に参加できる健康づくり事
業としても、また地域づくり事業としても
効果があると考える。ラジオ体操を健康づ
くり宣言の項目に加え、「ラジオ体操の
町」として推進していく考えはあるかを問
う。

1.教育関係について

教育長

1.当町の役場庁舎にエレベーター設置の考
えを問う。

町長

町長

3.食育の実態を問う。

2.バリアフリーにつ
いて

1.六戸町健康づくり
宣言とラジオ体操の
普及について


